

下長・高館地区 まちほこ!

皆さんが誇りに思うような、素敵な取り組みや文化などをご紹介します

3

町内会ってどんな活動をしているの？

～町内会長による出前授業開催～

各町内会では、住みよい地域づくりの他、地域の学校と連携した活動を行っています。下長・高館地区の学校で開催された出前授業について、3人の町内会長にお話を伺いました。

問市民連携推進課 ☎43-9182

取り組みのきっかけ

地域学校連携協議会の集まりで校長先生とお話をしたことがきっかけです。
「地域と共にある学校」を目指して、学校・家庭・地域社会がパートナーとして協力し、子どもたちの成長や地域活性化を促す取り組みを進めるためには、子どもたちに町内会について学んでもらうことが大事だということを伝え、共感していただき、出前授業が実現しました。(海上前町内会 守田日出夫会長)



下長中学校・高館小学校での出前授業

下長中学校・高館小学校では、町内会を学校に例え、主な活動について説明しました。子どもたちからは「自分たちにできることがあれば手伝いたい」と声が挙がり、実際に、夏休み中に子ども会のイベントの手伝いをしてくれました。

町内会からの声かけではなく、自発的に手伝いに来てくれたことがうれしかったです。(守田会長)



下長中学校での出前授業の様子

下長小学校での出前授業

下長小学校では、町内会について楽しく学んでもらおうと、クイズを交えながら説明しました。子どもたちからは「町内会が夏祭りや運動会など、さまざまな行事を開催していることが分かった」と言ってもらいました。

この出前講座がきっかけとなり、新たな取り組みとして、町内会で行っている朝のあいさつ運動にPTAの会員が参加してくれることになりました。(下長地区連合町内会 佐々木勝紀会長)

町内会のこれから

私は小学校のPTA会長を務めていたときに、前会長から声をかけていただき、連合町内会活動を手伝うようになりました。町内会からの誘いで地域の行事に参加したことがきっかけで、町内会活動に加わり、町内会を運営するようになったPTAのお父さん・お母さんもいます。

町内会から積極的に地域の小・中学校の保護者と連携を深めるように働きかけることが、若い世代の町内会への参画の推進につながると思っています。(高館地区連合町内会 川上敦史会長)

